

鹿島高校生の活躍

普通科だけど、脱『普通』！！

令和6年度入学生から、普通科に「コース制」を導入します。入学後、進路研究を進めながら、2年生に進級するまでに、興味関心や進路に応じて新しい2つのコースから自分に合ったコースを決定します。

- ★文理探求進学コース：従来の普通科の流れをくみ、教科・科目に重点を置いて幅広く学習します。
- ★未来探求進学コース：協働的、体験的な学習を重視し、多様化する入試形態に対応する能力を身に付けます。

新成人を激励！ミニ成人式はじまる。



昨年4月から成年年齢が20歳から18歳に引き下げられました。昨年度に続き、今年度も、成人を迎えた3年生を対象に、毎月「ミニ成人式」を行います。4月に実施したミニ成人式の中で、校長は成人としての自覚を促し、作家宮本輝さんの言葉を引用し、立派な「大人」になる努力を重ねていくようにと激励しました。式の最後に、生徒一人ひとり校長から記念品を受け取りました。

契約・年金について正しく知ろう！

5月1日（月）3年生を対象に「消費者教育講演会および年金教育講演会」を行いました。佐賀県消費生活センターの大木様、武雄年金事務所の加藤様を講師にお迎えし、消費者としての正しい法的知識を身につけ、社会保障の仕組みを学ぶことができました。



出逢った仲間と夢に向かって進め！



4月17日（月）新入生を歓迎し、書道部が赤門学舎中庭でパフォーマンスを行いました。多くの生徒が注目する中、部員全員で新入生を「鼓舞」する熱い言葉を心を込めて書き上げました。

「なぜ？」が大事！

常笑 ～笑顔の絶えない輝ける鹿島高校生活を～



4月28日（金）開校記念日に開校記念講話をオンラインで行いました。講話の中で校長から生徒たちに「なぜ？」という多くの質問がありました。

4月28日（金）生徒総会をオンラインで行いました。総会では、生徒たちから寄せられた提言に対する回答や予算についての審議を行いました。また、前期生徒会スローガン「常笑」を紹介しました。

青空のもと、たくさんの笑顔 ☺

4月28日（金）開校記念遠足を行いました。天候にも恵まれ、きれいな青空の下、祐徳稻荷神社まで歩きました。生徒会企画のレクリエーションを楽しんだり、仲間と楽しく昼食をとったり、自然の美しさを感じたり、充実した時間を過ごすことができました。

